



Maria-Muttertag

Wir feiern Muttertag im Marienmonat Mai.

Als er 1914 in Amerika begründet wurde,
dachte wohl niemand an den religiösen Zusammenhang.

Maria wurde uns von Jesus selber zur Himmelsmutter gegeben.

Der Erlöser hat uns Maria als letztes Geschenk am Kreuz übergeben.

"Siehe, sie ist nun deine Mutter. Du bist ihr Kind!"
sagt es uns das Johannesevangelium.

Maria, ich danke dir,
dass du mich als Mutter begleitest,
in allen Situationen meines Lebens.
Maria, ich danke dir,
dass du mir Mutter bist,
mich kennst und liebst mit all meinen Ecken und Kanten.

Maria, du meine Mutter – meine MAMA!

Ich wünsche Dir einen wunderbaren Muttertag
und dass Deinen Kinder Dir heute Freude bereiten,
indem sie miteinander in Frieden leben.

Pfarrer Brunner